



Réf. LF-10769

1 950 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe villa Art Déco totalisant 295 m² avec beaux volumes, prestations raffinées et agréables terrasses. La partie principale de 203 m² est un appartement en duplex sur 110 m² de terrasse. Séjour, salle à manger avec cheminée, cuisine semi-ouverte entièrement équipée avec arrière cuisine, 3 belles chambres. Appartement indépendant de 59 m². Piscine/spa, salle de sport, solarium, garage et parkings.

Superb Art Deco villa offering total living space of 295 m² with generous volumes, refined appointments and pleasant terraces. The main part of 203 m² consists of a split-level apartment giving onto a terrace of 110 m² : living-room, dining-room with hearth, fully equipped semi-open kitchen with utility room, 3 spacious bedrooms. Independent apartment of 59 m². Pool/spa, gym, solarium, garage and parking area.

NICE PROPERTIES OPÉRA

11 RUE SAINT FRANÇOIS DE PAULE - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com